
Conjuguer	certains	verbes	du	1 	groupe	au	présent

Fiche

•	Au	présent	de	l'indicatif,	certains	verbes	du	1 	groupe	se	prononcent	d'une	façon	différente	aux	personnes	1,	2,	3	et	6	(je,	tu,	il,	ils).

Ce	changement	se	traduit	par	:

	le	doublement	de	la	consonne	l	ou	t	pour	les	verbes	comme	appeler	ou	jeter	;	Exemples	:	appeler	:	Tu	appelles	ton	frère.	jeter	:

Cet	homme	ne	jette	rien.

	l'utilisation	d'un	e	accent	grave	pour	les	verbes	comme	céder	ou	lever.	Exemples	:	céder	:	Je	ne	cède	jamais	à	ses	caprices.

lever	:	Il	se	lève	de	table.

•	Les	modifications	du	radical	ne	s'entendent	pas	toujours.

Ainsi	en	est-il	du	y	des	verbes	en	-yer	qui	se	transforme	en	i	aux	mêmes	personnes	1,	2,	3	et	6.

essuyer	:	Jean	essuie	la	vaisselle.

tournoyer	:	Les	feuilles	tournoient	avant	de	se	poser	sur	le	sol.
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